

Palacio de La Moneda a 19 de Abril de 1990.

ESTIMADO SEÑOR:

Agradezco sinceramente las felicitaciones que me envió con motivo de mi asunción a la Presidencia de la República de Chile.

De igual manera valoro el apoyo incondicio nal que el Grupo Santander me testimonia en su carta, ya que los momentos en que vive Chile hacen necesaria, más que nunca, la solidaridad de los amigos.

Hago propicia esta oportunidad para reiterarle mi testimonio de la más alta consideración.

PATRICIO AYLWIN ZOCAR

AL SEÑOR
EMILIO BOTIN RIOS
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION
BANCO DE SANTANDER
M A D R I D



Emilio Botín Ríos
Presidente del Consejo de Administración

Madrid, 11 de marzo de 1990

Excmo. Señor D. Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República de Chile

Excmo. Señor Presidente:

Deseo hacerle llegar mi testimonio de adhesión y mejores deseos en estas fechas en que S.E. se hace cargo de la Presidencia de ese gran país.

Usted sabe que cuenta con el apoyo incondicional del Grupo Santander en todo el mundo en momentos tan significativos como estos para el porvenir de su patria, porvenir en el que nos sentimos plenamente comprometidos, como tuve ocasión de proclamar públicamente durante mi estancia en Santiago en el mes de noviembre último.

Si en aquella ocasión expresé ya nuestro convencimiento sin reservas en el éxito de la transición democrática en Chile que ahora comienza bajo su mandato, hoy, con ocasión de su toma de posesión efectiva de la primera magistratura de la República, le reitero mi confianza y la colaboración del Banco Santander y su grupo de sociedades en favor de los intereses generales de una nación con la que, personalmente, me siento tan identificado.

Señor Presidente, reiterándole mis mejores deseos personales y nuestra confianza y apoyo, le ruego acepte mi más cordial felicitación que confio en tener el honor de expresarle personalmente durante mi próxima estancia en Chile.

Atentamente.

١,